

## **MARTÍNEZ LARGO, Antonio**

Coadjutor (1940-1974)

**Nacimiento:** Barakaldo (Vizcaya), 7 de diciembre de 1940.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1959.

**Defunción:** Salamanca, 25 de abril de 1974, a los 33 años.

Nacido en Barakaldo el 7 de diciembre de 1940. En nuestra Escuela de Maestría formaba parte del llamado «grupo de aspirantes», que formó y cuidó don Tomás Alonso. En una excursión al aspirantado de San Fernando, donde se encontraba su hermano Daniel, decidió seguir la vocación salesiana. Ingresó en San Fernando, donde aprendió sastrería en la escuela del señor Guidi. Después, realizó el noviciado en Mohernando y profesó el 16 de agosto de 1959. Volvió a San Fernando para terminar el perfeccionamiento, impartir clases a los aspirantes, asistir y llevar la música.

Durante los veranos cursaba peritaje en los cursillos intensivos de Deusto, que remataría exitosamente en los últimos cursos en Béjar. Siendo ya perito, es destinado a la nueva sede del aspirantado de coadjutores de Carabanchel Alto. En 1973 es enviado al colegio de formación profesional de Pizarrales.

Se había adaptado a la nueva obediencia con soltura, alegría y disponibilidad. El 25 de abril de 1974, después de comer, jugó un partido de baloncesto con los chicos. Terminado el recreo, Antonio se dirige al taller a comenzar la sesión de la tarde. Al intentar abrir la puerta sufre un desvanecimiento. En una ambulancia lo trasladan al Hospital de la Santísima Trinidad. Los médicos tratan de reanimarlo. Todo en vano. Un síncope cardíaco acabó con él en unos segundos. Tenía 33 años de edad.